

Medio	El Mercurio
Fecha	14-1-2014
Mención	Encuesta Bicentenario “Una mirada al alma de Chile 2013”. Mención a Rector Fernando Montes S.J.



Fernando Montes S.J., rector de la U. Alberto Hurtado; Ignacio Sánchez, rector de la PUC; el subsecretario Claudio Alvarado; Cristián Zegers, director de "El Mercurio", y José Antonio Viera-Gallo.

Encuesta Bicentenario

"Una mirada al alma de Chile 2013"



Roberto Méndez, de Adimark GfK, y Rodrigo Terré, de Canal 13.

EQUIPO VIDA SOCIAL

Con las palabras de bienvenida de Ignacio Sánchez, rector UC; Cristián Zegers, director de "El Mercurio" y Rodrigo Terré, presidente del Directorio de Canal 13, se dio inicio al Seminario "Una mirada al alma de Chile 2013", en el Salón de Honor de la Casa Central de la Pontificia Universidad Católica (PUC). Esta fue la instancia para que Roberto Méndez, presidente de Adimark GfK, entregara los resultados de la octava medición de la Encuesta Bicentenario UC-Adi-

mark GfK 2013.

Luego, expertos abordaron el tema de la confianza. Eduardo Valenzuela, decano de la Facultad de Ciencias Sociales UC, se preguntó en su exposición "¿Cuánto confían los chilenos?". Ésta fue comentada por Claudio Alvarado, subsecretario de la Secretaría General de la Presidencia; Fernando Montes S.J., rector de la U. Alberto Hurtado, y José Antonio Viera-Gallo, académico y ex ministro Secretario General de la Presidencia.

El trabajo fue otro tema discutido en la ocasión. "Actitudes hacia el trabajo y la justicia salarial en Chile" se denominó la presentación de Juan Carlos Castillo, coordinador del área de investigación de MIDE UC, la que fue comentada por Viviana Paredes, subdirectora del Servicio Nacional de la Mujer; Ricardo Solari, ex ministro del Trabajo y Previsión Social, y Andrés Santa Cruz, presidente de la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC).



Francisca Alessandri, coordinadora de Encuesta Bicentenario, e Ignacio Irarrázaval, director del Centro de Políticas Públicas de la UC.



Andrés Santa Cruz, presidente de la CPC; Juan Carlos Castillo, de la UC, y Ricardo Solari.

Mario Correa, secretario general de la UC; Viviana Paredes, de Sernam, y Eduardo Valenzuela, de la UC.

